



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>40 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2_2701</b>
Prix	<b>158 000 €</b>

Fréjus

Appartement à vendre (83600)

Andélim Agence des Golfs - 04 83 12 06 26 Nous avons le plaisir de vous présenter cet appartement 2 pièces au dernier étage (avec ascenseur) d'une petite copropriété de 30 lots. Calme, lumineux, bien agencé, vue dégagée et proche commodités, cet appartement présente des très beaux atouts et il s'adresse à un large public. Visite facile, nous avons les clefs. L'appartement dispose d'une cave en annexe. (Le prix de 158. 000EUR ne tient pas compte du parking possible).

*Andélim Agence des Golfs - 04 83 12 06 26 We are pleased to present this 2-room apartment on the top floor (with elevator) of a small condominium of 30 lots. Quiet, bright, well-appointed, open view and close to amenities, this apartment has some great assets and is aimed at a wide audience. Easy visit, we have the keys. The apartment has a cellar annexed. (The price of EUR158,000 does not take into account possible parking).*

## **ANDELIM SELECTION**

103 Place Sadi Carnot - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

